

# Weinfest im Wetterstein

## Gute Laune inclusive

Am 10. September luden wir unsere Bewohnerinnen und Bewohner zum Weinfest ein. Von allen Bereichen kamen zahlreiche, nein viele Gäste ins Restaurant. Insgesamt waren wir 73 Feiernde. Wie üblich kam viel Rotwein und Weißwein – unsere Hausmarken- auf den Tisch. Der Zuspruch war gut, so soll es ja auch sein. Wer ein Bier oder Mineralwasser wollte, auch dies war vorhanden. Unser Küchenteam ließ sich dieses Jahr die „Winzer Schnitte“ einfallen. Das war ein dunkles Bauernbrot, getränkt mit Weißwein, Belag mit Schmand, Käse und Schinken und zum Abschluss alles im Rohr überbacken. Das kam bei allen Gästen gut an, so war die Rückmeldung. Auch die musikalische Unterhaltung bot Neues. Das Duo Robert Amberger am Keyboard und Saxophon und Steffi Stadelmeyer am Mikrofon bot uns einen musikalischen Hochgenuss. Viele der Lieder aus den 70er Jahren und älter waren bekannt und luden zum Mitsingen ein. Wer kennt nicht die Lieder: „So ein Mann, so ein Mann“, „Rote Lippen soll man küssen“, „Marina, Marina, Marina“ oder „When I was just a little girl“. Deren Rhythmen gehen einfach ins Blut. Schunkeln und Mitwippen der Beine war angesagt. Um mit Wein im Blut ging alles noch viel leichter. Wie üblich war auf die Servicekräfte verlassen und niemand musste auf dem Trockenen sitzen bleiben. Genießen Sie die Bilder vom Fest, es braucht nicht mehr Worte.

*M.R.*

